



Ehrung langjähriger Mitglieder: (von links) Gustav Hohenstein, Vorsitzender Götz Emmrich, Kurt Sommer, Bezirksvorsitzender Erich Reichert und Hans Holzauer.

Dank an alle, die bei der Vereinsarbeit halfen

Obst- und Gartenbauverein Eckartshausen zog Bilanz

BÜDINGEN-ECKARTSHAUSEN (V). Im neuen Dorfgemeinschaftshaus Eckartshausens hatte der örtliche Obst- und Gartenbauverein, der zur Zeit 126 Mitglieder zählt, seine Hauptversammlung anberaunt. Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Götz Emmrich, der auch den Bezirksvorsitzenden Erich Reichert und Ehrenmitglied Wilhelm Lehr willkommen heißen konnte, folgte der Tätigkeitsbericht.

Ein Ausflug führte an die Nieder-Mooser Seen. Die Spritzung der Kirschbäume gegen die Kirschfruchtfliege wurde durchgeführt. Weitere Aktivitäten waren die Mannschaftsteilnahme beim Fußball-Ortsturnier der Vereine, die gemeinsame Kirschernte für die Obstschnapsherstellung, Demontage des Blockhauses in Grebenhain und Wiederaufbau in Eckartshausen, Blumenschmuckwettbewerb für alle Eckartshäuser, das dritte Lindenfest, eine Sammelbestellung für Obstgehölze, Herbstpflanzung und Befestigung des Hanges mit Palisaden am Gelände rund um das vereinseigene Blockhaus, der Herstellung von Obstschnaps aus 270 Liter Kirsch-Maische, herbstlicher Dia-Vortrag, Teilnahme an der Bezirksversammlung in Burkhard, eine Fachwartetagung in Düdelsheim, Aufbaulehrgänge in Groß-Umstadt, ein Schnittlehrgang „schlanke Spindel“, eine Schnapsprobe für die Pflückhelfer sowie die Teilnahme am Karl-Köth-Pokalschießen, bei dem man einen ersten Platzes belegte.

Die finanzielle Jahresbilanz legte Kassewart Kurt Sommer vor. Dem Vorstand wurde einstimmig Entlastung erteilt. In diesem Jahr soll während der Sommermonate jeden letzten Freitag im Monat ein Stammtischabend im Blockhaus eingerichtet werden.

Ein großes Dankeschön des Vorstandes ging an alle, die die Vereinsarbeit mit ihrer Hilfe bereichert haben, besonders an Hans Köttner, der sein Blockhaus dem Verein schenkte. Die Ehrung langjähriger Mitglieder auf Bezirksverbands-Ebene nahm der Bezirksvorsitzende Erich Reichert vor. Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurde Georg Habermann geehrt. Seit 25 Jahre sind Gustav Hohenstein, Hans Holzauer und Kurt Sommer mit dabei. Alle wurden mit einer Urkunde, einem Frühlingsstrauß sowie der goldenen beziehungsweise silbernen Ehrennadel ausgezeichnet. Zum Abschluß der Versammlung ließ man sich in geselliger Runde ein deftiges Schinkenbrot und Eckartshäuser Kirschnaps munden.